Suzy Ward canalise Matthew Ward - 20 octobre 2004

Vigilance des êtres de lumière ET ; l'activité pré-électorale vue sous un angle très lumineux ; "choc d'énergie" après l'élection ; karma individuel et collectif toujours d'actualité ; les terribles prédictions environnementales ne se réaliseront pas ; pourquoi nous devons demander l'assistance des ET en plus des propres demandes de la Terre

Matthew, bonjour chéri! Il existe un article sur Internet faisant état de la menace de Dick Cheney de lancer une "attaque armée dévastatrice d'une ampleur inimaginable" qu'il planifierait et exécuterait lui-même si Kerry était élu. Les citations qui lui sont attribuées le font passer pour un fou, et ce qui est inimaginable, c'est qu'il dirait ces choses en public, donc même si le rapport semble légitime, c'est peut-être juste le produit d'une sale politique. Quoi qu'il en soit, je pense que le but est de créer la peur.

Mère, bonjour à toi! La peur est toujours un objectif principal de toute manœuvre politique, car l'énergie de la peur est incompatible avec l'énergie de la lumière. Je ne connais pas personnellement les propos de Mr Cheney, mais qu'ils aient été prononcés ou qu'ils aient été fabriqués de toutes pièces, ils sont authentiques dans la mesure où ils témoignent du désespoir des êtres sombres — ils savent que leur longue période de contrôle est en train de refluer rapidement et leur comportement est devenu de plus en plus irrationnel.

Toutes les troupes ET sur la planète et dans les cieux sont-elles en double alerte pour prévenir des tentatives terroristes à cette échelle, quels que soient ceux qui ont cela en tête ?

Absolument! Comme je l'ai dit dans plusieurs messages, ils ne peuvent pas empêcher les petites tentatives aveugles d'individus motivés par la haine et la vengeance et, pendant un certain temps, vous pouvez vous attendre à ce que cela continue. De nombreux cas de ce type attribués aux "insurgés" irakiens ou à Al-Qaïda sont l'œuvre de membres de la CIA que l'on pourrait qualifier de groupes "voyous", ceux qui sont sous le contrôle des deux factions Illuminati. Quoi qu'il en soit, le libre arbitre de ceux qui ordonnent ou exécutent ce genre d'actes terroristes ne peut être nié, mais en réponse à la demande de la Terre et à l'autorisation de Dieu, notre famille de l'espace peut intervenir dans toute tentative de grande ampleur.

Et comme je l'ai également mentionné, ils l'ont fait à de nombreuses occasions qui peuvent être rapprochées du système d'alerte couleur du gouvernement américain. Qui saurait mieux quand s'attendre à un terrorisme à grande échelle que ceux qui le planifient ? Même si ces tentatives ont été déjouées, la peur du public qu'elles se produisent a servi l'intention de l'obscurité à ce niveau : entretenir la peur.

Comment cette période pré-électorale est-elle perçue de votre point de vue ?

Nous assistons à un véritable feu d'artifice dans le domaine du potentiel, et nous sommes parfois joyeux mais le plus souvent attristés par ce que nous voyons. C'est avec joie que nous voyons des hommes comme John Joseph Kennedy¹ et Daniel Rezac, tout comme Dennis Kucinich, s'avancer courageusement pour offrir une option aux programmes des partis démocrate et républicain, qui mettent tous deux l'accent sur la guerre comme condition préalable à la paix. C'est avec joie que nous voyons des membres du Congrès, et des personnalités influentes ailleurs aussi, s'exprimer en faveur de la divulgation de preuves de corruption. L'énergie de ceux qui enregistrent les votants est un élan vers la

Traduction Anne Duquesne

¹ Je n'ai rien trouvé sur lui... D'après ces deux articles, il semblerait que ce soit plutôt <u>Robert Kennedy Jr</u>; <u>Kucinich & Kennedy</u>. NdT.

lumière en raison de leur intention de rallier les gens du pays pour qu'ils fassent connaître leurs choix, et il en va de même pour tous ceux qui s'inscrivent, et c'est une joie de le voir.

D'autre part, il y a les deux principaux candidats qui disent : "Je suis celui qui rendra notre pays sûr et économiquement fort" tout en sachant que leur intention est exactement le contraire. Et nous sommes également attristés par la confiance généralisée dans le fait que les votes pour l'un ou l'autre des hommes compteront, alors qu'ils ne compteront pas. Il est triste de voir tant de gens faire de leurs convictions personnelles des questions politiques qui priveraient les autres du droit à leurs propres convictions.

Les différents sondages trompent les gens qui pensent que ce sont des indicateurs de ce qui se passe, mais les sondages ne font que leur dire ce qu'il faut penser qui se passe — en réalité, ce qu'il faut penser, point final. Je ne veux pas dire que nous sommes attristés par ces manœuvres politiques en elles-mêmes, mais plutôt par les âmes qui s'accrochent encore à leurs sombres méthodes de contrôle, et par le grand nombre de celles qui restent dans l'ignorance de la tromperie de leurs dirigeants gouvernementaux.

Oui, je comprends. Il semble qu'une forte participation électorale soit attendue. Est-ce ce que vous voyez ?

Eh bien, nous voyons l'énergie des pensées, des sentiments et des motifs collectifs qui sous-tendent toutes les activités politiques, et tu sais, d'après ce que je viens de dire, qu'une grande partie de cela n'est pas une belle image ; cela étant, une forte participation électorale ajoutera à la lumière.

Alors même voter pour Kerry ou Bush serait une bonne chose ?

Mère, voter est une bonne chose! L'acte même de voter a un effet positif!

Matthew, comment les votes pour Kerry peuvent-ils être "positifs" si les gens ne veulent pas vraiment de lui comme président et que leur seule intention est de faire partir Bush?

L'intention est d'arrêter ce que votre président a fait, et les électeurs qui voteront pour Kerry — beaucoup d'entre eux en tout cas — croient que le monde sera plus sûr et meilleur s'il y a un changement dans l'administration. C'est du moins leur espoir, et dans l'espoir il y a de la lumière.

Je vois. Alors, qui va gagner ?

Alors que les activités sont toujours aussi agitées dans le champ du potentiel, il n'est pas possible de vous dire quel sera le résultat des élections car — et même vos sondages le montrent — ni Bush ni Kerry n'ont une avance substantielle. Les deux factions des Illuminati, chacune soutenant l'un des candidats, se battent férocement pour la domination, et les luttes intestines montrent une force à peu près égale. Oui, cela penche continuellement d'un côté ou de l'autre, mais le va-et-vient est rythmique et ne donne aucun avantage ferme à aucun des deux côtés. Les regards d'inimitié entre Bush et Kerry sont réels — pour eux, c'est une affaire d'ego et ils savent que pour leurs factions respectives, gagner la présidence est un grand pas vers la domination du monde.

Alors qu'à des époques bien antérieures de l'histoire politique, les Illuminati formaient un groupe cohésif, unifié par leur objectif singulier de domination mondiale, les égos se sont mis en travers de leur chemin et les deux factions ont émergé. Au fil du temps et de l'arrivée de nouvelles générations, la lutte pour la domination a creusé la première fente de division qui s'est élargie jusqu'à former le gouffre actuel, et c'est une bonne nouvelle! Leur vieil outil, "diviser pour régner", s'est retourné contre eux.

Les attentats du 11 septembre ont-ils été perpétrés par la faction Illuminati dont Bush fait partie ?

Ce fut la seule occasion dans l'histoire récente où il s'agissait d'un effort conjoint. Il n'y avait aucun désaccord dans les rangs quant à ce qui causerait le traumatisme qui s'est répercuté dans le monde entier, car il était conçu pour donner le ton de la guerre voulue par les deux factions. Comme je l'ai dit, elles ont le même but, la seule question étant de savoir laquelle deviendra la plus puissante et absorbera l'autre ou la mettra hors course. La domination du monde est l'intention des deux, mais cela ne se réalisera jamais ni pour l'une ni pour l'autre, et c'est *cela* qui doit être au premier plan de vos pensées et de vos sentiments !

Un autre point ici est que la faction qui placera son candidat à la Maison Blanche ne sera pas sur une voie facile dans sa quête pour s'emparer du monde. Car ce qui est prévu c'est la possession du monde, parce que les plus puissants des êtres sombres possèdent les multinationales et ont initié tout ce qui a une signification négative sur Terre depuis la naissance du grand capital.

Cette vérité n'est bien sûr pas largement connue, mais l'influence de ces sociétés sur les politiques et activités du gouvernement américain, elle, est connue, et c c'est la raison pour laquelle l'élection suscite un si grand intérêt à l'échelle mondiale. Bien que dans d'autres pays certaines personnes connaissent la vérité — que les électeurs américains "n'éliront" pas leur président — la grande majorité ne le savent pas et ils sont particulièrement intéressés par ce qu'ils croient être le choix du peuple.

Que se passera-t-il après l'élection ?

Il y aura un "choc" d'énergie lorsque le nom du nouveau président sera annoncé parce que ceux qui n'ont pas voté pour lui auront des sentiments allant de la simple résignation à la peur. C'est une "prédiction" que nous pouvons faire avec précision, et ce n'est que par simple bon sens si l'on considère la façon dont la campagne et la communication sur les opinions des électeurs ont évolué. Il est également prudent de dire que la ferveur actuelle de la faction perdante des Illuminati pour gagner, se transformera en rage et en nouvelles stratégies pour marquer des points dans leur quête.

Matthew, excuse-moi, mais que veux-tu dire par un "choc" d'énergie?

Avant de se stabiliser l'élan de la lumière fera un bref zigzag, et les personnes sensibles à l'énergie le ressentiront. Mère, ce que je veux te dire de CRITIQUE à retenir, c'est que celui qui deviendra président des États-Unis importe peu ! S'il devait y avoir un changement de visage et de personnalité, c'est tout ce qui changerait à court terme. À long terme, cependant — et je ne parle pas d'un *très long* terme ! — *tout* ce qui concerne le système politique de votre pays changera, et les courageux qui ont proposé des orientations alternatives, ceux dont l'objectif est la paix et qui ont l'intégrité spirituelle et la sagesse nécessaires pour réformer ce qui doit l'être, seront les nouveaux dirigeants.

Bien sûr, c'est encourageant, mais d'ici là, nous devons vivre avec les choses telles qu'elles sont. Jusqu'où iront le <u>Patriot Act</u> et la <u>Homeland Security</u>, et les Nations Unies seront-elles un jour efficaces pour redresser la situation des pays pauvres et opprimés ?

Mère, il y aura des moments difficiles à surmonter avant que l'obscurité ne soit totalement éliminée de la Terre. Il serait injuste — et même plus, il serait insensé — de vous dire le contraire. Si nous vous donnions seulement une image rose, alors que le temps passait et que ce que vous appelez le mal était encore très apparent, vous ne pourriez plus croire nos messages. La situation est la suivante : tout comme avec toutes les autres organisations et institutions qui ont un impact sur vos vies, les lois oppressives, les régimes

tyranniques et le contrôle des Nations Unies par les Illuminati, doivent suivre leur cours. L'énergie qui leur a donné naissance peut être transmutée en lumière, mais son mouvement ne peut pas être stoppé brusquement.

Alors que les expériences karmiques choisies individuellement s'accomplissent à une vitesse sans précédent, votre karma collectif dirige la progression de la planète dans la transmutation de la négativité dont elle a besoin pour atteindre la quatrième densité. Certains d'entre vous ont choisi de voyager physiquement avec la Terre vers les vibrations plus élevées, mais beaucoup ne l'ont pas fait. Le lieu de naissance n'est jamais un hasard — il est choisi en sachant pleinement que certains endroits présentent de terribles difficultés. Certains d'entre vous ont choisi de vivre dans l'abondance et d'autres ont dû équilibrer d'autres vies en vivant celle-ci dans la privation et l'oppression.

Et, par la grâce divine, des âmes dans des situations traumatisantes dont l'expérience a dépassé leur contrat karmique en la matière, mais dont d'autres leçons choisies sont incomplètes, partent tôt *en masse*, et sont créditées d'un apprentissage karmique complet. Je sais que je l'ai déjà dit, mais il vaut la peine de le répéter ici afin que vous puissiez mettre cela dans le contexte de ce qui se passe et de ce qui se passera.

OK chéri, merci. De nombreux scientifiques estiment que le réchauffement climatique constitue une menace plus grande pour la Terre que n'importe quel terrorisme. Qu'en estil ?

L'évaluation de ce qui se passe dans l'environnement faite par les scientifiques, ainsi que leurs graves projections, sont basées sur ce qu'ils savent. Cependant, tout comme ils ne savent pas que des ET empêchent des attaques terroristes majeures, ils n'ont aucune idée que ce qu'ils voient fait partie de l'ascension de la Terre en quatrième densité ou de la facilité avec laquelle la technologie ET peut inverser les dommages causés au corps de la Terre. J'ai mentionné précédemment que lorsque la planète atteindra la quatrième densité, les extrêmes de température planétaires prendront fin et qu'un climat tempéré prévaudra — la fonte des régions polaires et des glaciers tend vers cette fin.

Cependant, la situation n'atteindra pas leurs prévisions désastreuses d'inondations massives qui inonderont les terres côtières et causeront des dommages irréversibles à l'écosystème. À une époque, on pensait que les masses terrestres et les mers devraient être radicalement modifiées pour débarrasser la Terre de la négativité accumulée, mais grâce à l'aide de notre famille de l'espace, cela n'est plus nécessaire. Oui, il y aura davantage d'activité géophysique parce que davantage de négativité doit être éliminée, et beaucoup d'espèces dans les règnes animal et végétal disparaîtront. Mais la "chaîne alimentaire" actuelle parmi les animaux disparaîtra aussi et, à terme, l'extinction des espèces n'aura aucun impact négatif sur l'environnement.

Matthew, parfois attendre la fin de toute l'obscurité est presque "trop". Certains travailleurs de la lumière ne peuvent pas comprendre pourquoi les ET n'interviennent pas pour mettre fin à ce délire. Je pense que nous souhaitons tous qu'ils le fassent et nous nous demandons pourquoi nos désirs collectifs semblent ne pas avoir d'effet.

Chère âme, ils *ne peuvent pas* "intervenir" comme tu le souhaites, mais s'il te plaît pense à l'aide incommensurable qu'ils vous ont donnée! En plus de prévenir le terrorisme majeur, ils ont la permission de garder la Terre en orbite stable, de dévier le chemin des corps célestes qui pourraient impacter votre planète, d'atténuer les effets des événements géophysiques naturels et d'origine humaine, de neutraliser dans la mesure du possible les effets des toxines dans les chemtrails, les armes et autres formes de pollution; et, depuis des décennies, ils rayonnent la lumière vers vous. Ils ne peuvent pas aller au-delà de ces secteurs d'aide cruciale qui ont littéralement sorti la Terre des affres de la mort. S'ils le pouvaient, *ils le feraient!* Vous n'avez aucune idée de l'amour infini que ces âmes

ressentent pour vous ! Beaucoup sont vos ancêtres directs et *tous* sont votre famille de l'espace !

Et, Mère chérie, nous connaissons tous l'angoisse et le chagrin parce que dans votre monde la douleur semble s'intensifier au lieu de s'atténuer. Nous vous disons la vérité et nous vous donnons de l'espoir, car les deux sont essentiels pour vous. Ce qui est tout aussi essentiel est que vous restiez hors de la peur et du découragement et fermes dans la lumière! Ce n'est pas seulement pour le bien de la Terre ou des milliards de personnes qui souffrent, c'est pour le bien de chacun de vous. La Terre est en route vers les vibrations supérieures où la souffrance prendra fin. Il dépend de chacun de vous de suivre votre voix intérieure et de vivre conformément à votre contrat d'âme afin de pouvoir l'accompagner. Votre salut personnel est dans votre force spirituelle!

Oui, ressentez de la compassion et déployez la pour aider ceux qui en ont besoin. Oui, priez pour que l'illumination vienne à ceux dont les actions causent la douleur, le chagrin et la peur chez les autres. Oui, travaillez pour la paix, la justice et la coopération. Mais s'il vous plaît, ne désespérez pas, ne jugez pas.

Nous savons que vous ne pouvez pas comprendre comment nous pouvons regarder votre monde et ne pas mettre fin à tout ce qui est douloureux. S'il vous plaît, sachez que tout ce que nous pouvons faire — en plus de vous étreindre avec l'amour-lumière et de fournir de l'aide grâce à la technologie — est de vous assurer que l'aube de la paix et de l'harmonie se rapproche à chaque instant. C'est votre foi en elle qui la crée!

Traduction AD

Page d'origine : https://www.matthewbooks.com/october-20-2004/